

# **El Colegio Mariano Benlliure inicia el curso escolar con un nuevo éxito en el Circuito de Ajedrez Base de la Federación Valenciana**

**Aldaia, 19 de octubre de 2025**

El Colegio Mariano Benlliure ha comenzado el curso escolar de la mejor manera posible: **alzándose con el título de campeón Sub-12 en la primera prueba del Circuito de Ajedrez Base** organizado por la Federación Valenciana de Ajedrez, celebrada hoy en Carlet.

Este circuito, que se desarrollará entre **octubre de 2025 y febrero de 2026**, consta de **cuatro pruebas clasificatorias** que servirán para determinar los colegios participantes en la **Final Autonómica**, prevista para **marzo de 2026**. En cada prueba, el colegio campeón obtiene la **clasificación directa**, mientras que los **diez mejores centros** de cada cita acumulan puntos para el ranking general que dará acceso al campeonato final, donde competirán los mejores colegios de toda la **Comunidad Valenciana**.

## **Campeones Sub-12 en Carlet**

El equipo del Colegio Mariano Benlliure, formado por **Adriana Abad, Leo Gimeno y Aitor Gimeno**, ha firmado una actuación sobresaliente, sumando **11,5 puntos** entre los tres jugadores, resultado que les ha permitido proclamarse **campeones Sub-12** y obtener la **clasificación directa para la Final Autonómica de marzo de 2026**.

Lo que en principio se planteaba como una primera toma de contacto con el nuevo curso escolar de ajedrez, se ha convertido en **un nuevo éxito deportivo** para el colegio.

“El compromiso del Mariano Benlliure con el ajedrez sigue más fuerte que nunca”, destacaron los responsables del centro. “El equipo ha demostrado que empieza el curso con ilusión, esfuerzo y el mismo espíritu competitivo que los llevó a rozar la gloria nacional la pasada temporada”.



## **Nuevas generaciones con la misma ilusión**

El colegio afronta esta nueva etapa con una **renovación generacional** que ya empieza a dar frutos. Entre los protagonistas de esta jornada destaca **Leo Gimeno**, de tan solo **7 años** y alumno de **2º de Primaria**, quien ha debutado con gran éxito defendiendo los colores del Benlliure.



Sus puntos, junto a los de **Adriana** y **Aitor**, fueron decisivos para lograr el primer puesto.

También se recordó con cariño a **Izan Esteve**, alumno de **5º de Primaria** y miembro habitual del equipo, que no pudo asistir a esta primera cita, pero que comparte con sus compañeros la ilusión de seguir compitiendo y llegar en plena forma al autonómico de marzo y al soñado **Campeonato de España Escolar 2026**.

## **Mirando al futuro**

Con esta victoria, el Colegio Mariano Benlliure inicia el curso escolar “**haciendo los deberes**” antes de tiempo.

Quedan **cinco meses por delante** para seguir aprendiendo, entrenando y disfrutando del ajedrez, con la vista puesta en la gran final autonómica y el objetivo de **volver a representar a Aldaia y a la Comunidad Valenciana** en el Campeonato de España por Colegios.